



Ökologisch-Demokratische Partei

DacG/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 13 für den Stadtbezirk Bogenhausen

An den Bezirksausschuss 13
z.Hd. der Vorsitzenden Frau Angelika Pilz-Strasser

München, den 22.09.2019

Antrag zur Sitzung des BA 13 am 08.10.2019

Mieterstrom-Projekte im Prinz-Eugen-Park bei GEWOFAG und GWG?

Der BA 13 bittet die städtischen Wohnungsbaugesellschaften GEWOFAG und GWG erneut um Auskunft darüber, ob auf den Dächern der im Prinz-Eugen-Park entstehenden Neubauten geplant ist, Photovoltaik-Mieterstrom-Projekte zu realisieren.

Sollte dies nicht der Fall sein, möchte der BA 13 darüber informiert werden, ob bzw. wie viele Solarstromanlagen ohne Mieterbeteiligung in Planung sind.

Begründung

In seiner Sitzung vom 06.06.2017 hatte der BA 13 Mieterstrom-Projekte auf den städtischen Bauten von GEWOFAG und GWG mit ca. 660 Wohnungen angeregt, als Beitrag, um die Klimaschutzziele der Stadt München umzusetzen.

In der Antwort des Referats für Stadtplanung und Bauordnung (PLAN-HAIII-22) vom 15.09.2017 heißt es im Fazit, die beiden städtischen Wohnungsbaugesellschaften „prüfen die zukünftige Umsetzung von Mieterstromprojekten auf ihren Gebäuden, wie beispielsweise im Baugebiet Prinz-Eugen-Park. ... Hierzu müssen aber zunächst noch einige offene Fragen geklärt werden.“ Seitdem sind zwei Jahre vergangen, und private Bauherren haben längst mit eigenen Projekten gezeigt, dass die Idee des Mieterstroms funktioniert (z.B. NEST mit Polarstern).

Vor Ort erzeugter Solarstrom kann heute auf wirtschaftliche Weise schmutzigen Kohlestrom ersetzen und braucht keine teuren, umstrittenen Fernleitungen. Klimaschutz kann so einfach sein. Man muss es nur wollen.

Nicola Holtmann

ÖDP-Fraktionssprecherin
nicola.holtmann@oedp-muenchen.de